Diario de Cádiz

El paro y la crisis son los problemas que más preocupan a los andaluces

## El paro y la crisis son los problemas que más preocupan a los andaluces

Una encuesta de la <u>Universidad de Granada</u> refleja que siete de cada diez consultados confían poco en las medidas económicas del Gobierno y la Junta · El presidente autonómico suspende por primera vez

D. B. F. · AGENCIAS / GRANADA | ACTUALIZADO 01.08.2008 - 05:04

0 comentarios





Los problemas económicos se han colocado a la cabeza de las principales preocupaciones de los andaluces. El paro corona la clasificación, señalado por un 77,6% de los consultados, seguido de la marcha de la economía, con el 42,3%. Este claro liderazgo antecede a otras cuestiones como la vivienda y la inmigración, que con un 25,5% y un 17,7% respectivamente, se instalan en el tercer y cuarto puesto.



Marcelino Iglesias, presidente de Aragón, y Manuel Chaves, ayer en Zaragoza

Son algunas de las conclusiones del Estudio General de Opinión Pública de Andalucía (Egopa)

correspondiente al verano 2008 presentado aver por los responsables del Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea), dependiente de la Universidad de Granada.

Según los datos del estudio, la situación económica ha aumentando 16 puntos porcentuales en la escala de los problemas a nivel andaluz. Este resultado se explica con que el 57,5% de los encuestados estima que la situación es mala o muy mala en Andalucía, frente al 41,3% que consideraba lo mismo hace seis meses. La percepción negativa de la coyuntura económica en el panorama nacional asciende hasta el 59,3%.

El coordinador del Egopa, Ángel Cazorla, explicó ayer que "existe una diferencia clara entre la percepción de los problemas estructurales y de los de nivel interno" ya que "el clima es de pesimismo económico y político, pero la percepción que se tiene a nivel personal es que las cosas van bien".

En general, agregó la directora del Cadpea, Carmen Ortega, la estimación general es que "disminuye el sentimiento de bonanza económica de los últimos tiempos".

La valoración negativa de la economía en Andalucía y en España sube también más de treinta puntos, instalándose un clima de "evidente pesimismo" respecto a la evolución futura, explicaron Cazorla y Ortega.

Según el estudio, sólo el 16 por ciento de los andaluces cree que la situación económica mejorará a lo largo del próximo año y también aumenta el escepticismo político al invertirse la valoración general de positiva a negativa, ya que para cuatro de diez la situación política es "mala o muy mala".

La visión pesimista del que se considera el principal obstáculo desemboca en un "cierto clima de desconfianza" respecto a la política económica del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero y del presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves para superar la actual situación. Siete de cada diez entrevistados opinan que sus recetas ayudarán "poco o nada" a mejorarla.

No obstante y aunque con un suspenso -Chaves con un 4,8 y Zapatero con un 4,79- estos líderes continúan siendo los políticos a nivel nacional y autonómico mejor valorados por los andaluces, que con un retroceso de cuatro puntos respecto al otoño de 2007 sitúan al PSOE como el partido que más simpatía despierta (35%).

En esta línea, si ahora tuvieran lugar elecciones autonómicas, el PSOE volvería a ganar, si bien con un ligero descenso respecto al 9 de marzo, al obtener el 46,7 por ciento de los votos, frente a un 38,1 de apoyos para el PP, que refrendaría su aumento en los comicios.

Manuel Chaves sigue siendo el líder político andaluz más conocido con un porcentaje del 99,7, seguido a tres puntos por el presidente de los populares andaluces, Javier Arenas (que obtiene un 4,32 de nota media). Aunque se mantiene como el líder más valorado, sí supone una novedad que el jefe del Ejecutivo andaluz suspenda por primera vez junto al

En paralelo al recorte del líder, la valoración de la gestión del Gobierno autonómico también empeora, con un suspenso de 4,61, aunque los andaluces se muestran confiados en la capacidad del nuevo Ejecutivo.

El propio Chaves consideró ayer "lógicas" las preocupaciones de los ciudadanos, considerando "correcta" la apreciación de los andaluces. Para Arenas, el estudio refleja que los consultados percibe con "claridad" la "inutilidad" del presidente de la Junta.



EL CINTURÓN DE LOS POLÍTICOS Revista de Andalucía



## MÁSTER JOLY EN PERIODISMO Formación en prensa, radio, televisión, periodismo digital y comunicación institucional



## REVISTA DE ANDALUCÍA



**CARL** 

Consejo Andaluz de Relaciones Laborales

Lo último Lo más leído

Lo más comentado

Ver más





## **ANUARIO JOLY 2008**

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.